

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

夏休みが終わり、いよいよ一学期後半がスタート！ 「健」「続」「協」を意識して！

本日から1学期後半がスタートしました。学園生は、夏休み中がんばった宿題を大きなバックに入れて登校してきました。大きな事故やけがもなく、学園生が登校してきたことに一安心です。

夏休みは、夢塾、模試、部活、旅行など、様々な体験や経験、活動に参加して充実した夏休みであったことが学園生の話から分かりました。

今日は、夏休み明けにあたり、朝からオンラインで夏休み明け集会を行いました。集会では私、副校長より早く夏休みの生活モードから学校生活モードに切り替えることと、3つのお願いを学園生にしました。

- ①「健」・・・健康であること
「健康第一」、心の健康も含めて事故やけが、病気をしないで健康に過ごしてほしいこと
- ②「続」・・・継続すること
「継続は力なり」、夢や目標を実現するには、小さなことを積み重ねていくことが大切であること
- ③「協」・・・協力すること
全員がチームワークを意識し、助け合い励まし合いながら過ごしてほしいこと
この3つを心に留めて、1学期後半の学校生活を送ってほしいと思います。(堤)



新ALT、コリン・マウラー先生 (アメリカ出身)が就任！コリン先生、よろしくお願いします！

本日8月26日(金)、新ALTコリン・マウラー先生の就任式を行いました。

コリン先生は、日本語で、「私は、アメリカのアトランタ出身です。『We have a dream』は、アメリカでも人気の言葉です。私は、日本語を覚えることと体を動かすことが好きです。一緒に英語やスポーツなどをがんばりましょう。歓迎してくださり、本当にありがとうございます。」と挨拶されました。とてもスムーズな挨拶だったので、何度も何度も練習されたのだと思います。

コリン先生と楽しくコミュニケーションをとる中で、英語を学び、英会話力などがぐんぐん伸びることを願っています。(今村)



元気で、一生懸命な子供たちが学園に戻ってきました！笑顔いっぱいです。



1学期後半も、オール・ザ・メイン！

